

※ 各世帯1部ずつお取りください!

青 崎 ミ ラ ー

青崎地区社会福祉協議会

H28.3.31 第134号

「青崎地区社協・民児協・老連 合同研修会」開催

3月12日(土) 青崎公民館にて、青崎地区の社会福祉協議会役員と民生委員・児童委員、老人クラブ連合会役員などが一堂に会し、3団体としては2回目となる合同研修会を行いました。

始めに南区厚生部健康長寿課 松田尚美課長から「高齢者の見守り活動と地域包括ケアシステムの推進について」と題した講話があり、続



いて大州地域包括支援センター 山下あきみ看護師から「地域包括ケアシステムの構築に向けて」と題して、スライドを使った説明がありました。

意見交換では「日々の活動の中で、理想と現実にはギャップがある」などの悩みも話し合い、「高齢者を見守り支え合う地域づくり」への意識を高める会合となりました。

今後も各団体が更に連携を強めて行けるよう回を重ねていきたいと思ひます。

今年も見守り活動実施



3月初旬、青崎地区の80歳以上の一人暮らし高齢者の見守り活動を実施しました。年々増えていく一人暮らし高齢者を、どのように見守り安否確認をするかは、青崎地区でも重要な福祉課題となっています。今回は148名の方々を、民生委員・児童委員や町内会(自治会)役員、福祉委員、ボランティアが、ティッシュ(5箱入)を持って訪問し「お元気ですか? お困りのことはありませんか?」などと声かけをしました。

これからも日頃の見守り・声かけを中心に「誰もが安心して暮らせる安全なまちづくり」を目指していきたいと思ひます。ご協力いただいた皆さんありがとうございました。

『第1回地域ケア会議』に参加



3月14日(月)、大州地域包括支援センターの呼びかけで、青崎地区社協、民生委員・児童委員協議会、大州包括委託居宅介護支援事業所所属の介護支援専門員の皆さんが参加して、「認知症高齢者が住み慣れた地域で長く暮らしていくためには」~自分が認知症になったらどうしたいですか~をテーマにグループ討議など行いました。それぞれが関わっている事例を交えながら、居宅介護の具体的な内容も知ることができ、地域で生活されている認知症高齢者を支える仲間として、何ができるのかを一緒に考える有意義な会議でした。

「天女姫伝説」まつり



最優秀賞・・・
堀一 黒田蓬菜さんの絵

3月13日(日) 堀越集会所で開催いたしました。「天女姫伝説」は南区七大伝説の中の1つとして堀越三丁目にある「癒癒神社」にまつわるお話です。

昨年度より広島市から助成金をいただき、今年度は地域の皆様からもご寄付をいただいたの開催となり有難く感謝しております。またお忙しい中、南区区政調整課課長 望野様、広島市市議会議員 酒入様、各町内会長、自治会長の皆様にお越し頂きましたことお礼申し上げます。

新しい取り組みとして、子どもたちに自分でイメージする「天女姫」の絵を描いてもらい各町内会長、自治会長に投票して頂いて表彰式をしました。みんなとても上手に素敵に描いていました。子どもたちが一生懸命に描いた素敵な絵は、3月25日(金)～4月13日(水)まで青崎公民館1階のロビーに展示いたしますので、当日会場にお越しになれなかった皆様にもぜひ観ていただければと思います。

今年は昨年以上の170名の来場あり、沢山の有難いお声もいただきました。中には、体調を崩されて長くお会い



できなかった方が、今回どうしても会場に観に行きた



いからと車椅子で来てくださり、お元気な姿にお目にかかれたことなど心に残る嬉しいことが多くございました。

また実行委員の皆さんがお忙しい

中も実行委員会の回を重ね、開催前夜の準備まで持ち場持ち場で動いてくださったおかげもあり、準備万端で当日を迎えることができました。

この“まつり”は、本当に地域の皆様のお力なくしては続けて行くことはできません。これからも私たちの住む町、地域との繋がりを大切に微力ながらもできることをして行きたいと願っております。
(伊藤)



向洋本町町内会《初期消火訓練実施》2月21日(日)、町内3か所で実施した初期消火訓練に、



延べ108人の参加がありました。これほど大勢の参加は初めてで、町内の皆さんの防火意識の高まりを実感した訓練でした。

当日は、広島南消防署青崎出張所 菅田所長、矢野消防士のご指導で、初期消火の手順や注意点を学んだあと、実際に消火器を使って消火活動を体験しました。

参加者からは「これで、いざという時にあわてないで行動できる」と力強い声が聞かれました。

(向洋本町自主防災会 松永 明)

「春のお茶会」青崎児童館

3月3日(木)春の陽気た
ようおひなさまの日、青崎児童館において「春のお茶会」を開催、当日は52名の参加がありました。講師の松本先生よりお茶の歴史、礼儀作法の説明があり、薄茶のお点前を見学した



あと実際に子どもたちがお道具を使用してお茶をたててみました。

自分自身でたてたお茶と、お菓子をいただき、日本の伝統芸術を体験できた貴重な機会でした。

(青崎児童館館長 伊藤博子)



青崎母親クラブ 研修会

3月25日(金)「タオルマジック」を習いました。日頃あちこちで見ることがあり難しそうと思っていましたが、案外簡単で楽しく「わいわい」おしゃべりしながら、あっと言う間に可愛らしい「くまさん」が出来上がりました。本当に簡単でした。

見ているだけでも癒しになり笑顔になって、早速青崎児童館に届けました。次回はぜひ子どもたちと一緒に作ってみたいと考えています。

(母親クラブ 伊藤信子)



第18回町別対抗バドミントン大会 青崎公民館ホール
2月14日(日) 中学生の参加が多く、楽しい試合ができました。結果は以下の通り。

上位グループ:

優勝 堀越三丁目
準優勝 堀越二丁目

下位グループ:

優勝 向洋中町 & 青崎二丁目混成チーム
準優勝 向洋大原町



1月24日(日)「ひろしま男子駅伝」に沿道整理員として、青崎体協から21名が参加しました。非常に寒い中、今年もスムーズな大会運営に協力することができました。

(体協事務局 児玉和弘)

第15回広島南年金受給者協会向洋・大州地区会GG大会

3月20日(日) 82名		~東青崎公園~	
<成績>			
優勝	平石和彦 (新町三) 67	6位	山根 弘 (本町) 77
2位	酒井節子 (青二) 71	7位	大島利昭 (堀三) 78
3位	森本 信 (堀三) 73	8位	椋 順造 (堀三) 79
4位	玖村文雄 (堀三) 75	9位	大和宏治 (堀三) 79
5位	田所朝雄 (堀三) 76	10位	小市義男 (新町一) 80

学区内GG大会 2月28日(月)

<成績> 100名位 東青崎公園	
・大人の部・ (A7)	
優勝	高田省吾 (堀一) 30
2位	稗田秋江 (堀三) 32
3位	稗田優和 (堀三) 32
・子供の部・ (A7)	
優勝	大石美陽 (堀一) 51
2位	池田穂乃香 (堀三) 55
3位	山口冬弥 (大原) 57

各団体の主な行事予定 (4月~5月)

—決定分のみ—

- 4月 1日(金) 公衆衛生募金開始
- 6日(水) ~15日(金) 春の全国交通安全運動
- 7日(木) 青崎小学校、大州中学校始業式
- 8日(金) 青崎小学校、大州中学校入学式
- 17日(日) ソフトボール大会
- 5月18日(水) 南区交通安全GG大会
- 19日(木) 玉屋杯GG大会
- 21日(土) 献血

「青崎ミラー」135号は7月発行予定

【編集後記】広報委員になって早幾年。地域のことを何も知らなかった私も周りの皆さんの熱い想いに動かされ、どうにかやって来ました。「地域でなければ！」ということもたくさんあります！皆さん「青崎ミラー」を読んでいただけていますでしょうか？ (兼田)

